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富津市環境審議会 会議録 

１ 会議の名称 令和３年度第２回富津市環境審議会 

２ 開催日時 
令和４年３月 24 日（木） 

午後２時 00 分 ～ 午後２時 30 分 

３ 開催場所 富津市役所２階 第１委員会室 

４ 審議等事項 

議題 

一般国道 127 号 富津館山道路(富浦インターチェンジ～ 

富津竹岡インターチェンジ) 環境影響評価方法書につい 

て（答申案） 

５ 出席者名 

委員（13 名） 

平野明彦、大島拓二郎、山田重雄、三木千明、福田好枝 

渡辺純一、宮崎晴幸、粕谷達郎、佐久間國治、 

井上宣之、熱田みどり、吉住敏彦、額賀孝訓 

 

市長 高橋恭市 

関係職員 

都市政策課長 義﨑哲也、建設政策係長 山田誠 

事務局 

市民部長 鹿島和博、環境保全課長 錦織和則、 

環境保全課長補佐 澤邉高廣、環境保全係長 桑田正和、

主任主事 染谷祐志 

６ 公開又は非公開の別 公開  ・  一部非公開  ・  非公開 

７ 非公開の理由 
富津市情報公開条例第 23 条第  号に該当 

（理由） 

８ 傍聴人数 ０人（定員５人） 

９ 所管課 
市民部環境保全課環境保全係 

電話 0439（80）1274 

10 会議録（発言の内容） 別紙のとおり 

上記会議の経過を記載し、事実と相違ないことを証するためにここに署名する。 

令和  年  月  日 

 

富津市環境審議会  会議録署名委員             

 

 

会議録署名委員             
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令和３年度第２回富津市環境審議会 会議録 

発 言 者  発 言 内 容 

事務局 

桑田係長 

 

 

 

 

 

 

平野会長 

 

事務局 

桑田係長 

 

定刻前でございますが、出席ご予定の方が皆様お揃いになりましたの

で、配布資料のご確認をさせていただきます。 

それでは、お手元の配布資料一覧表に沿って、確認をさせていただき

ます。 

テーブルの上に置かせていただきました資料といたしまして、はじめ

に会議次第。続きまして委員名簿。続きまして、座席表。そして資料

１-１ 「一般国道 127 号富津館山道路（富浦インターチェンジ～富津竹

岡インターチェンジ）環境影響評価方法書について(答申案)」。資料１-

２「方法書に対する富津市環境審議会での委員意見と千葉県見解、資料

１－３方法書【本編・要約書】の正誤表です。正誤表につきましては、

千葉県県土整備部都市計画課から先週の 18 日金曜日に送付されたた

め、本日の配布となりました。後程ご確認いただければと思います。 

ご持参いただいた資料は、資料２「方法書のあらまし」、資料３「方

法書の本編」、資料４「要約版」となります。 

不足している資料等がありましたら、事務局よりお持ちいたしますの

でお声かけください。 

よろしいでしょうか。 

それでは定刻となりましたので、会議に先立ちまして、本日の委員の

出欠状況をご報告させて頂きます。 

出席委員１３名 欠席委員２名でございます。 

従いまして、富津市環境審議会規則第５条第２項の規定により、半数

以上のご出席をいただいており、会議が成立しておりますのでご報告申

し上げます。 

 なお、会議録作成のため、録音させていただきますことをご了承願

います。 

また、本環境審議会は、富津市情報公開条例の公開対象であります

が、本日は傍聴者が無いことをここで報告いたします。  

ここで前回の審議会を所用により欠席されて、本日出席いただいてい

る方々をご紹介いたします。お名前を呼ばれた方は、恐れ入りますがそ

の場でご起立をお願いいたします。 

２号委員  知識経験者 副会長の大島拓二郎様 

３号委員 商工団体の代表者 粕谷達郎様 

ありがとうございました。ご着席ください。 

それでは、ただ今から、令和３年度第２回富津市環境審議会を開催さ

せて頂きます。 

開会にあたりまして、平野会長にご挨拶をお願いいたします。 

 

【会長あいさつ】 

 

ありがとうございました。続きまして、高橋市長からご挨拶を申し上

げます。 
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高橋市長 

 

 

 

 

 

事務局 

桑田係長 

 

高橋市長 

 

事務局 

桑田係長 

 

 

 

平野会長 

 

 

 

第２回の富津市環境審議会開催にあたり、一言ごあいさつを申し上げ

ます。 

委員の皆様には、年度末の大変ご多用のなか、本日の会議にご出席を

いただき、誠にありがとうございます。 

さて、皆様ご案内のとおり、現在、千葉県におきまして, 一般国道

127 号富津館山道路の富浦インターチェンジから富津竹岡インターチェ

ンジ間の環境影響評価手続きが行われており、この中で、環境影響評価

方法書に対する富津市長への意見が求められております。 

このことから、意見を作成するにあたりまして、３月１０日の審議会

におきまして、私の方から皆様に諮問をさせていただいております。 

本日は、答申の内容について審議をしていただくというような会議内

容でございます。 

富津館山道路の４車線化の早期実現は、本市にとっても１日も早い完

成を期待するところでありますけれども、同時に、現在のこのような状

況の中、やはり環境に対する配慮がしっかりされたものでなければなら

ない、ということも強く感じております。そのような中、本審議会の皆

様からいただく答申は、最大限尊重させていただいた中で、市長意見を

作成し千葉県に提出させていただきたいと考えております。 

時間のない中でございますが、ご審議のほどお願い申し上げます。 

なお、大変恐縮ではございますが、本日は、私に対しての答申案の審

議ということでございますので、挨拶の後、私は退席をさせていただき

ますので、ご理解ご協力をよろしくお願い申し上げます。 

本日はよろしくお願いします。 

 

ありがとうございました。 

 

 

よろしくお願いいたします。 

【市長退席】 

 

それでは、これより会議に入ります。 

会議の議長は、富津市環境審議会規則第５条第１項の規定により、会

長が議長となると規定されておりますので、平野会長、議長をお願いい

たします。 

 

それでは、会議を始めさせていただきます。 

ここで、議題に入ります前に、１号及び５号委員から、会議録署名委

員を指名させていただきます。１号委員から山田委員、５号委員から佐

久間委員にお願いいたします。 

それでは、早速ですが、次第にあります「一般国道１２７号富津館山

道路（富浦インターチェンジ～富津竹岡インターチェンジ）環境影響評

価方法書にについて（答申案）」を議題といたします。 

議題について事務局に説明を求めます。 
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事務局 

錦織課長 

 

平野会長 

 

事務局 

錦織課長 

 

平野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平野会長 

 

 

 

 

事務局 

錦織課長 

 

平野会長 

 

事務局 

錦織課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

はい、議長。 

 

 

はい、錦織課長。 

 

【「環境影響評価方法書の答申案について」説明】 

 

 

ただいま、事務局の説明が終わりましたが、何かご意見はございます

か。 

よろしいですか。 

では、ご意見が無いようですので、一般国道 127 号富津館山道路（富

浦インターチェンジ～富津竹岡インターチェンジ）環境影響評価方法書

について（答申案）のとおり、市長へ答申したいと思いますがいかがで

しょうか。 

 

【「異議無し」の声あり】 

 

異議がないとのことですので、本日の議題については終了とします。 

 

「その他」として、何かございますでしょうか。 

事務局からはどうですか。 

 

はい、議長。 

 

 

はい、錦織課長。 

 

それでは、今後の環境影響評価のスケジュールについて、私の方から

簡単にご説明させていただきます。 

環境影響評価方法書手続きについては、この後、住民意見及び各市町

長意見、また、県のアセス委員会の答申を千葉県がとりまとめまして、

６月の上旬ごろに知事意見を都市計画決定権者に送付することになりま

す。なお、この知事意見につきましては、県のホームページで公開され

る予定となっております。 

また、都市計画決定権者は、その知事意見を受けまして、環境影響評

価の項目、調査・予測・評価方法を決定し、現地調査を実施し、令和５

年度頃に環境影響評価準備書が作成されるものと思われます。 

この準備書につきましては、今回の方法書と同じように公告・縦覧・

住民説明会の手続きがございますので、知事から市長意見が求められる

予定となっております。その際は環境審議会に改めて諮問させていただ

きたいと考えておりますので、お忙しいところ恐縮でございますが、引

き続きよろしくお願いいたします。 

以上でございます。 
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平野会長 

 

ただいま、事務局から説明がありましたが、この件につきまして、何

かご意見ございますか。 

よろしいですか。 

それでは、ご意見等もないようですので、 

以上をもちまして、令和３年度第２回富津市環境審議会を閉会といた

します。ご苦労様でございました。 

 

 


